

# Eine prima Idee kam echt gut an

Bauernmarkt bot kurzweiliges Programm



■ Auf geht's mit Oldie-Trecker zur Rundfahrt durch das Sülztal.

Foto: KURPS

VON HELMUT KURPS

**Rösrath.** Die Kinder konnten es kaum erwarten, bis die Oldie-Traktoren mit ihnen unter lautem Rattern und Qualmen endlich zur Rundfahrt durch das Sülztal starteten. Derweil probierten sich die Erwachsenen tapfer durch die vielen Sorten von Ziegenkäse, Rindswurst, Wein und Monschauer Senf an den Ständen. Dabei wurde auch mit den Erzeugern heftig diskutiert, was nun biologisch einwandfreie Nahrung ist oder nicht. Das alles war sogar einigen Nicht-Rösrathern einen Besuch des ersten Bauernmarktes wert. Und viele deckten sich gleich mit heimischen Spezialitäten ein, so dass schon am frühen Nachmittag die ersten Engpässe beim Dampf-Brot oder den frisch gebackenen Waffeln eintraten.

Der auf dem Sülztalplatz konzentrierte Bauernmarkt der Geschäftsleute „Gemeinsam für Rösrath“ (GfR) kam bei den Besuchern gut an. Sie lobten die kurzen Wege zu den verschie-

denen Ständen, den guten Überblick über das Aktionsprogramm und hatten ihren Spaß nicht nur beim Bullenreiten oder Kuhmelken.

Die umliegenden Geschäfte auf der Hauptstraße hatten mit dicken Strohballen und bunten Frühlingsblumen bäuerliche Akzente gesetzt und zusätzlich mit Sonderrabatten die Einkaufsfreude der Schnäppchenjäger gefördert.

Bürgermeister Marcus Mombauer bedankte sich bei der Eröffnung des Marktes beim Team der Planer, Helfer und Unternehmer für die gelungene Aktion, die den Rösrathern einen kurzweiligen und interessanten Tag bescherten. Robert Scheuermeyer (GfR): „Das könnte vielleicht auch Tradition werden.“

Nur Petrus hatte die Einladung irgendwie missverstanden, denn der hatte statt Sonnenschein einen satten bergischen Landregen geschickt.

WEITERE BILDER FINDEN SIE BEI UNS IM INTERNET UNTER [WWW.BERGISCHES-HANDELSBLATT.DE](http://WWW.BERGISCHES-HANDELSBLATT.DE)